



Nombre del alumno: José Alberto Cifuentes Cardona.

Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Nombre del trabajo: Atención Primaria a la Salud, Protección y Promoción a la Salud.

Licenciatura: Medicina Humana

Materia: Interculturalidad y Salud.

Grado: Primer Semestre **Grupo:** “B”

Atención Primaria a la salud, Protección y Promoción de la Salud.

Se entiende por Protección a la Salud "la garantía que la sociedad otorga por medio de los poderes públicos, para que un individuo o un grupo de individuos que pueda satisfacer sus necesidades y demandas de salud al obtener acceso adecuado a los servicios del Sistema.

La Protección social en salud construye un marco de referencia para la concreción del acceso a niveles adecuados de cubiertas de la salud entendiendo a esta como un derecho o un bien preferencial que la sociedad ha consagrado. Las políticas de protección social en salud debe orientarse a la universalidad, garantizando el acceso, la calidad, la oportunidad y la protección financiera de las personas, familias y comunidad.

La protección social en salud no es un concepto estático. Por el contrario se encuentra en evolución y las políticas que la conforman se consolidan progresivamente, accediendo al alcance efectivo del bien común en el campo de la salud. Para dar sosten al enfoque de Protección social en las políticas públicas de salud es necesario lograr un acuerdo.

El enfoque de protección social en salud, es demás, absolutamente congruente con el objetivo de cobertura universal, entendida como la situación en la cual cada individuo es objeto de los servicios de cubierto de la salud que necesita sin incurrir en riesgo financiero.

Desde una perspectiva estratégica, la protección social en salud debe llevarse a la práctica siguiendo los valores y principios de la atención primaria de la salud a saber, derecho al nivel de salud más alto posible, equidad y solidaridad.

Promoción de la Salud.

Visión General.

La Promoción a la Salud es el proceso que permite a las personas aumentar el control sobre su salud y mejorarla.

La primera conferencia internacional sobre promoción de la salud se celebró en Ottawa en 1986 y fue principalmente una respuesta a las crecientes expectativas de un nuevo movimiento de salud pública en todo el mundo. Lanzó una serie de acciones entre organizaciones internacionales, gobiernos nacionales y comunidades locales para lograr el objetivo de "Salud para todos".

Desde ese entonces, las Conferencias de Promoción de la Salud Mundial de la OMS han establecido y desarrollado los principios y áreas de acción globales para la promoción de la salud.

Estategia

Los objetivos de desarrollo sostenible ofrecen una agenda audaz y ambiciosa para el futuro. La misión principal de la OMS es promover la salud, además de mantener al mundo seguro y servir a los vulnerables.

El objetivo es que mil millones más de personas disfruten de una mejor salud y bienestar para el 2033.

Atención.

Fortalecer la gobernanza y las políticas para hacer que las elecciones saludables sean accesibles y asequibles para todos

- Literatura Saludable

Mejorar la alfabetización en salud.

- Entorno Saludable

Tiene sus raíces en la estrategia de salud para todos de la OMS y en la carta de Ottawa.

- Movilización Social

Aumentar la conciencia y la demanda de atención médica.

REFERENCIA BIBLIOGRÁFICA.

OPS. (s.f.). *Protección social en salud*. 2021.

OMS. (s.f.). *Promoción de la salud*. 2021.